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Niederschrift 
 

über die 20. Sitzung der Gemeindevertretung Borgsum am Dienstag, dem 19.04.2016, im 
Uasterjaat 10. 

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 20:00 Uhr - 22:00 Uhr 
 
 Gemeindevertreter 
Herr Norbert Clausen   
Herr Marco Freiberg   
Herr Torben Jacobs ab 20.20 Uhr zu TOP 6 
Frau Meiken Jensen 1. stellv. Bürgermeisterin  
Herr Hauke Junge 2. stellv. Bürgermeister  
Herr Volker Martens   
Herr Norbert Nielsen Bürgermeister  
Herr Brar Olufs ab 20.10 Uhr zu TOP 5 
 von der Verwaltung 
Frau Elisabeth Klepp-Brodersen   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 
 

Tagesordnung: 

 1 .  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfä-
higkeit 

 2 .  Anträge zur Tagesordnung 
 3 .  Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung von Tagesordnungspunkten 
 4 .  Einwendungen gegen die Niederschrift über die 19. Sitzung (öffentlicher Teil) 
 5 .  Einwohnerfragestunde 
 6 .  Bericht des Bürgermeisters 
 7 .  Bericht der Ausschussvorsitzenden 
 8 .  Verschiedenes 
 
 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Be-

schlussfähigkeit 
  

Bgm. Nielsen begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er stellt die ordnungs-
gemäße Einladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

 2. Anträge zur Tagesordnung 
  

Es liegen keine Anträge zur Tagesordnung vor. 
 
 

 3. Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung von Tagesordnungspunk-
ten 

  
Da überwiegende Belange des öffentlichen Wohls sowie berechtigte Interessen Einzel-
ner es erforderlich machen, sprechen sich die Gemeindevertreter einstimmig dafür aus, 
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die TOP 9 bis 12 nichtöffentlich zu beraten. 
 
 

 4. Einwendungen gegen die Niederschrift über die 19. Sitzung (öffentlicher Teil) 
  

Es werden keine Einwendungen gegen die Niederschrift über die 19. Sitzung (öffentli-
cher Teil) vorgebracht. 
 
 

 5. Einwohnerfragestunde 
  

Bgm. Nielsen bittet als Einwohner darum, die Möglichkeiten zu prüfen, um das Parken 
entlang des Grünstreifens am Uasterjaat zu unterbinden. Des weiteren sollte die Ein-
fahrt zum Fuß- und Radweg durch Pfähle versperrt werden, um das Einfahren mit ei-
nem PKW zu verhindern. 
 
 

 6. Bericht des Bürgermeisters 
  

Die Straße bei Adolf Faltings falle an der Stelle, an der der Baum entfernt worden ist, 
ab. Ggfs. könne dort aufgefüllt werden. Bgm. Nielsen werde sich bei Peter Jensen er-
kundigen, ob von dort Füllboden unentgeltlich geholt werden könne. 
 
Die D1-Antenne sei abgebaut und in Dunsum wieder aufgebaut worden. Ansprechpart-
ner sei hier Herr Hänsch vom hiesigen Bauamt. Bgm. Nielsen trägt aus einer Email von 
Herrn Hänsch vor, dass zwei Standorte in der Gemeinde in Frage kämen und zeigt die-
se auf einer Karte. 
 
Der Geschwindigkeitsmesser stehe noch am Ortseingang. Herr Buchner werde Spen-
den sammeln, um das Gerät halten zu können. Mittlerweile läge ein neues Angebot vor 
i.H.v. 500,00 € netto. 
 
Bgm. Nielsen berichtet von seiner Teilnahme an der Insel- und Halligkonferenz. Thema 
sei unter anderem das Notfallkonzept gewesen. Die Inseln und Halligen seien zu 90% 
innerhalb von 12 Minuten durch Rettungskräfte zu erreichen. Bei der Einführung von 
Telemedizin werde zwischen „Innerhalb und Außerhalb der 12 Minuten-Zonen“ unter-
schieden. 
 
Der Runde Tisch der Politik zum Thema Geburtenstation sei ohne Ergebnis verlaufen. 
 
Die Lehrgänge für die „Feuerwehr-Führerscheine“ beginnen im September 2016. 
 
Die Fördermittel in Höhe von 24.000,00 € für das neue Feuerwehrfahrzeug seien beim 
Amt Föhr-Amrum eingegangen. 
 
 

 7. Bericht der Ausschussvorsitzenden 
  

Laut GV Freiberg stehen einige Ausbesserungsarbeiten an den Straßen an. Ansprech-
partner für das Ausleihen des Erdhobels sei laut GV Jacobs Herr Rainer Nissen von 
GrünBau.  
 
GV Jacobs berichtet, Herr Volkert Jacobs auf Vorgaben für die Fassadengestaltung der 
Mehrzweckhalle warte. Er zeigt die mitgebrachten Muster. Die Preise für die Zementfa-
ser lägen bei ca. 25-27€ / m², Kunststoff sei teurer. Die Gemeindevertretung einigt sich 
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auf eine zweifarbige Gestaltung bei waagerechter Anbringung. Zur nächsten Sitzung 
sollen Entwürfe auf Papier vorliegen. 
 
 

 8. Verschiedenes 
  

Das Volleyballnetz solle beim Aufräumen nach dem Platzkonzert am 21.05.2016 ange-
bracht werden. 
 
Der Fußweg von Uwe Jensen zu Letj Lembecks soll wieder verbreitert werden. 
 
GV Junge werde sich um die Musik (Westerland-Föhrer) für das Weinfest kümmern. 
Der Verkauf von Käse, Gebäck sowie alkoholfreien Getränken werde durch die Ge-
meindevertretung organisiert (GV Jensen kauft Servietten, Becher, Käse, Weintrauben 
und Pieker). Bgm. Nielsen werde einen Kühlwagen reservieren und es solle das Spül-
mobil bestellt werden. GV Junge werde sich beim Weinhändler erkundigen, ob dieser 
ausreichend Gläser mitbringe und ob Bedarf an Kühlmöglichkeiten bestehe. 
 
 

 
Bgm. Nielsen bedankt sich bei den Anwesenden und schließt um 22.00 Uhr die Sitzung. 

 

 
 
 
 
 
 

Norbert Nielsen Elisabeth Klepp-Brodersen 
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